
                 Compte rendu conseil de l’école élémentaire du  

                                 mardi 10 novembre 2020 18h30  
 

Etaient présents : Me MORCILLO, Me KLEIN, Me HENTRY, Me GUINGOUIN, Me BARRAT- 
CHARPENTIER, Mr JANOT, Me HASCOUET, Me TORRES, Me GEORGET, Me LOUBIERE, Me 
BIROCHEAU, Me VOISIN, Me PERROT, Me COUDREAU, Mr FLURY, Me ROSSIGNOL, Mr BIROCHEAU, 
Me AUBREY, Mr MEUNIER, Fréderic ONDET (responsable du restaurant scolaire invité), excusés Me 
ALBERT  (inspectrice de la circonscription)  et Mr DE COLBERT 

 

Approbation du dernier conseil d’école de juin  

Election des représentants de parents d’élèves : 65% de participation  en hausse par rapport à 
l’année dernière 

102 votes APE, 82 votes Graines d’avenir ce qui fait :  

4 sièges titulaires APE : Me LOUBIERE, Me GREINER, Me BIROCHEAU, Me PERROT  

4 Sièges suppléants APE : Mr LAMBERT, Me VOISIN, Me GIRARD, Me VOISIN  

3 sièges titulaires Graines d’avenir : Me COUDREAU, Mr FLURY, Mr GOLUPEAU  

3 sièges suppléants Graines d’avenir : Me ZERMANN, Me ROSSIGNOL, Me CHARTIER   

Rappel du rôle des représentants fait par Me MORCILLO  

Présentation de la fonction du DDEN : Délégué Départemental de l’Education Nationale (un 
document nous avait été envoyé en amont du conseil)  pas de question à ce sujet  

 

Répartition pédagogique : 172 élèves dont un en moins pour cause de déménagement répartis dans 
7 classes  

40 CP, 30CE1, 29CE2, 34CM1, 39CM2  

CP : 24 élèves avec Me GUINGOUIN  

CP/CE1 : 22 élèves avec Me BARAT-CHARPENTIER /Mr JANOT 

CE1 : 24 élèves avec Me GEORGET/Me TORRES 

CE2 : 24 élèves avec Me HASCOUET 

CE2/CM2 : 26 élèves avec Me HENTRY 

CM1 /CM2 : 26 élèves avec Me KLEIN/Mr JANOT 

CM1/CM2 : 26 élèves avec Me MORCILLO/Mr JANOT  

Prévision : 39 CM2 partiront pour la 6ème et 31 CP arriveront  effectif prévisionnel 8 élèves en 
moins pour la prochaine rentrée scolaire 



Présentation RASED  

- Me CORBEL maîtresse E : dominante pédagogique, aide à apprendre et comprendre. Le cycle 
2 est prioritaire. Demande faite par les enseignants suite à la crise sanitaire 

- Me BARTELONAY maîtresse G : dominante rééducative, apprend à l’enfant à devenir élève, à 
gérer ses émotions et au plaisir d’apprendre 

- Me LECONTE psychologue scolaire : sur demande de l’enseignant ou de la famille  

Les APC : mardi et jeudi à partir de 16h30 selon les enseignants. Les élèves en difficultés ou élèves 
décrocheurs sont prioritaires. Pas d’instruction particulière sur le contenu comme la lecture l’année 
dernière. 

 

Les projets : 

Compliqués en raison de la crise sanitaire. 

Cross 5 classes ont participées le 16 octobre. Pas de sollicitation des parents en raison du protocole 
sanitaire  un peu triste  

Les enfants de la maternelle ayant couru avant l’élémentaire  échange d’encouragement entres les 
deux écoles. Le goûter s’est fait dans la classe avec de la nourriture emballée. 

 

Pour le cross des CP, difficile de le faire actuellement car 2m d’écart entres 2 enfants ou port du 
masque.  

Piscine débutée de septembre à mi-novembre pour l’instant maintenue sauf pour les CP mais 
nombreuses interrogations à ce sujet.  

Ecole et cinéma : séance du 27 novembre annulée  

Musique : peut continuer dans des conditions aménagées thème : épices et gourmandises, tous les 
mardis dans la grande salle, de 30 à 45 min/classe avec une aération de 15 min entre chaque classe. 

 

Vote du règlement intérieur (donné en amont du conseil) adopté à la majorité  : souhait de Me 
MORCILLO d’ajouter un paragraphe sur le respect du protocole national en cas de crise sanitaire.   

 

Sécurité à l’école 

Depuis le 2 novembre passage du plan Vigipirate du stade renforcé à vigilance intensifiée qui est la 3e 
phase. 

Inquiétude de certains parents sur le manque de vigilance à la sortie des enfants. 

Réponse des enseignants : en cycle 2, chaque enseignant ne laisse sortir l’enfant que s’il voit le 
parent  

 

 



Rappel fait aux parents de 1. Rester visible à la sortie  

        2. Rappeler à leur enfant de ne pas sortir de l’enceinte de l’école s’il ne 
voit pas son parent  

Si un enfant devait rester,  il serait gardé par l’enseignant qui contactera la famille.  

Rappel : la responsabilité de l’enseignant s’arrête à la grille du portail  

 

•Quid du parent qui a un changement de planning de dernière minute qui prévient l’ALSH pour 
prendre en charge son enfant mais ce dernier n’est pas prévenu et se retrouve à attendre dehors ? 

 Solution à trouver avec l’ALSH pour que l’information parvienne à l’enseignant, à l’enfant et à 
l’animateur qui le prendra en charge  

 Rappeler à l’enfant (par ses parents) de ne pas sortir s’il ne voit pas son parent 

•Attention grille restée ouverte le midi cette semaine  elle est fermée par les enseignants mais ré-
ouverte par l’ALSH   rappel à faire à l’ALSH. 

PPMS et risque incendie  

1 exercice fait en septembre risque incendie  automatisme des enfants déjà en place (bémol sur 
les grands qui ont un peu pris leur temps). 

1 exercice attentat/ intrusion (s’enfermer car trop de risque pour la version « s’échapper », avec les 
travaux de la cantine) fait le 12/10 en présence de Mr BIROCHEAU (mairie) et Mr MEUNIER (DDEN)  
 alarme entendue par tous, fiche synthèse envoyée à l’inspection. 

Prochain exercice à faire avant le 20/02/21. 

 

Gestion de la crise sanitaire  

Port du masque à l’école depuis novembre : doit être fourni par les élèves, visière non autorisée, peu 
de stock de l’école (fourni par la mairie) l’école peut donc dépanner de 2 masques, si oubli mais 
devront être rendu par les familles pour reconstituer le stock.   

 Les enfants s’adaptent vite, pas de plaintes de maux de tête ou gêne respiratoire  
 Le non port du masque ne peut être accepté que sur certificat médical prouvant l’incapacité 

+ validation de l’inspection et du médecin de l’éducation nationale  
 Si refus de la famille ou non observance volontaire de l’enfant  enfant non accepté à 

l’école  

Elève cas covid + : enfant de – de 11 ans éviction de 7 jours par rapport au début des symptômes, si 
asymptomatique 7 jours  

Elève cas contact : éviction 7 jours après le contact ou le début des symptômes du contact confirmé 

Retour avec attestation sur l’honneur à remplir par la famille (pas de dépistage par PCR obligatoire) 

Continuité pédagogique : les leçons peuvent être transmises mais pas sous la même forme que lors 
du 1er confinement : les cours seront rattrapés au retour de l’élève. 

 



Cantine  

Organisation de groupe/classe espacé de 3 m entre chaque groupe, double service avec décalage des 
horaires, par contre impossibilité d’espacer les enfants individuellement.  

Une désinfection est faite entre chaque service, soit nettoyage de 80 chaises + tables   

 

Enseignant malade 

Soit il y a un remplaçant et les cours lui sont transmis 

Si pas de remplaçant, à l’effectif de la classe ne pourra être pris en charge par un autre enseignant 
car risque de brassage  les parents devront alors s’organiser pour garder leur enfant  

Aubaine d’avoir eu 4 remplaçants au pied levé  inspectrice remerciée par la mairie  

3 enseignants testés négatifs, le  4ème enseignant est toujours en attente de ses résultats. 

 

Travaux/investissements  

Réalisés : 

- réparation des nombreuses vitres cassées dans la salle de rassemblement + la vitre de la porte de la 
salle des maîtres, 

- remplacement du store Me HENTRY,  

- aménagement de la salle des maîtres, 

- étagère dans les toilettes adultes 

A prévoir :  

- 12 chaises pour le cycle 2 et 6 chaises pour le cycle 3 pour la prochaine rentrée,  

- meuble cassé dans la classe Me GEORGET, 

- achat de meubles Ikéa, suite à la rupture lors du 1er confinement pour la classe Me GUINGOUIN,  

- adhésifs occultant pour les salles 1 et 3 au niveau des fenêtres,  

- rideaux intérieurs côté couloir pour la classe Me HASCOUET+ néon qui clignote, et pour les salles 1 
et 2 rideaux intérieurs côté cour,  

- badge d’entrée pour Me TORRES 

Investissements à long termes :  

- 42 grilles + 2 portails vont être démontés, sablés, repeins et remontés pour un devis de 24 777 €, 
travaux prévus sur temps de vacances scolaires à partir des vacances de Noël 

- 3 nouveaux TNI (Tableau Numérique Interactif) pour les salles de classe de Me MORCILLO, Mme 
BARAT-CHARPTENTIER, Mr JANOT et Me KLEIN + remplacement du vidéoprojecteur de la salle de 
classe de Me HACOUET pour un montant total de 8 235 €, livraison le 26 novembre, emplacement à 
définir et installation le 9 et 16 décembre. 



Marquage du complexe sportif par Mr SLIMANI  

Prochains conseils : jeudi 11 mars 18h30 et vendredi 11 juin 18h  

 

Questions diverses APE :  

Ecole : Affichage des listes la veille de la rentrée apprécié des parents, bonne gestion de la rentrée 

De même sur la gestion  de la rentrée des vacances de la Toussaint avec l’attestation donnée en 
avance  

Parcours de bille : est-il possible de mettre en place un roulement par classe ?  

 Les enseignants doivent se repencher sur le planning des activités habituelles y compris sur le 
parcours de billes. 

ALSH : équipe appréciée des enfants + bonnes propositions d’activités cet été malgré les contraintes  

Cantine : concours anti-gaspi et anti-bruits appréciés des enfants, revoir les récompenses 

 Réponse de Fréderic : efficace au début puis relâchement vers l’approche des vacances   

Mairie : 

-Le parking sera-t-il refait après les travaux ?  

Réponse de la mairie : réflexion du parking et du sens de circulation en cours à la réception de la 
nouvelle cantine 

-Grilles de travaux parfois restées ouvertes 

Réponse de Fréderic qui se trouve sur place : les ouvriers font au mieux car de nombreux allers et 
retours, de plus dans la mesure du possible, ils évitent les horaires d’entrée et sortie scolaire  

-Pas beaucoup de nuisances sur le temps scolaire selon Me MORCILLO, si les enfants sont 
déconcentrés les rideaux sont tirés.  

Questions diverses Graines d’avenir : 

Ecole : Est-il possible de concentrer les RDV spécialisés au sein de l’école ? 

Réponse de l’école : convention signée en accord avec CPAM mais ne concerne que les enfants qui 
ont un handicap à 50%  Pas d’enfants concernés actuellement + problème de disponibilité de salle  

Cantine : il y a-t-il une méthode utilisée pour le recyclage ?  

Réponse de Fréderic : difficile avec les contraintes du bâtiment actuel mais en réflexion avec la 
nouvelle cantine, pesée des déchets faite l’année dernière  environ 25 à 60 g/enfant/repas  
moyenne nationale : 150 g  

Avantage à Truyes : production locale et 1 adulte sert chaque table  quantité servie adaptée, 
gaspillage limité, difficile de donner les déchets actuellement car doivent être maintenus en 
réfrigérateurs. 

 

 



Abords de l’école : Parking dédié au personnel envisagé ?  

Réponse de la mairie : par prévu dans le projet, pas de normes existantes pour le parking des écoles, 
possibilité de se garer près du terrain de tennis. 

Attroupement devant l’école faut-il envisager des marquages au sol comme à l’ALSH ? 

Réponse de la mairie : déjà fait en mars mais non envisagé sur cette reprise car un sens de circulation 
en découlerait sur la route notamment pour être visible des enfants + temps d’attente pour 
récupérer son enfant supérieur à 20 min. 

Responsabilité de chacun mais un mot de rappel sera fait aux parents. 

 

  

Fin du conseil de l’école à 20h30  compte rendu de l’école accessible sur le site et sur le panneau 
d’affichage. 

  

 


